

# 民報 藤島

2020年 7月19日

第1258号

編集発行  
日本共産党藤島支部

生活相談所  
加藤鉱一（宝徳）  
TEL 0235-64-3941  
携帯 090-8929-4221  
HPは「藤島 加藤鉱一」と検索で入力を。

発行経費にカンパをお願いしています。民報を配布するにご連絡下さい。  
(月200円程度)  
7月 20人 24,750円  
6月 39人 39,316円

## 【新連載】

### 日本百名山・回想の山々① 上町・松田孝一

宮之浦岳・標高1935m（鹿児島県・屋久島）

私が山歩きに魅せられて登山を始めて、かれこれ半世紀以上になるのだろうか。

その間、作家で登山家でもあつた深田久弥氏が選定をした日本百名山、「百名山と歩き」最難関の三百名山にも登ることができた。

私を迎えてくれた山々の頂が目に浮かんでくる。

深田久弥氏が述べてあるように、「百の頂に百の喜びあり」、喘ぎ喘ぎ頂上に上つて眺めた景色は経験した者にしか味わえないものであろう。

さて皆さんにはあまり馴染みではないと思うが、百名山の中で最南端にあるのは鹿児島県屋久島にある宮之浦岳である。

屋久島は周囲約百キロほどの円形で、この

島は1993年に日本で初めて世界遺産に登録されている。

登録された理由は、島は日本固有の植物であるスギのすぐれた生

育地であつて「洋上ア

ルapus」と呼ばれる美

しい山々が聳え立つて

いることと、ひとつの島の中で亜熱帯から冷

温帯まで様々な気候が混在していく、北海道

から九州までの気候を

ぜんぶ屋久島の中でもみ

ることができる、極め

て稀有な自然現象が評

価されたからであつた。

島には百名山が聳え

ているというよりも、

樹齢が数千年にも及ぶヤク杉等で知られていると思う。

私がこの島へ渡ったのは随分前の1974年（昭和49）年の春、庄

内が長い冬から解放されて桜が咲き誇る頃で



（画像：宮之浦岳・ウィキペディアから）



そこで皆さんはあまり馴染みではないと思うが、百名山の中で最南端にあるのは鹿児島県屋久島にある宮之浦岳である。

屋久島は周囲約百キロほどの円形で、この

司氏です。

稻作農家の多くは対象になる可能性があるとして、計算方法を説明しました。

収入ゼロの月を選択するこども可能ですが、昨年産米の精算金が振り込まれる月を選択し、平均月収の50%以下であれば給付対象になる

個人で電子申請できなければ相談に応じること。

（農業以外の青色申告者は青色申告決算書2枚の控えも必要）は、税務署の受取印があれば良いが、なければ税務署から納税証明書を取ること。



「持続化給付金は雑収入になり、もらって利益がのこれば通常通り税金を計算し、経営が赤字の場合は課税所得が生じないので課税対象にはならない」と説明

## 農家にも持続化給付金 説明・相談会始まる

目だそうです。  
ヨーロッパとアフリカの最高峰、モンブラン（4810m）・キリマンジャロ（5895m）、（新町・斎藤留治）

m）、その他の海外の山系にも登られ、庄内の山仲間では知られた存在の人です。

コミセンなどでの飲酒は7月10日から注意事項を遵守した上で可能（鶴岡市対策本部）

注意事項は、飲食に関し①真正面の配置を避けて出来るだけ2m（最低1

m）以上の間隔を空ける。②大皿を避けて料理は個々に提供する。③1時間に1回10分程度の換気。

飲酒では④利用者同士のお酌、グラスやお猪口の回し飲みはしない。⑤時間は2時間以内とするなどです。

## 看虹

虹を見る

城貞（藤の花）

北山最水見文虹  
白雨旋晴無激風  
偃蹇彩橋間闊首  
高横七色仰天空

北山 最水 文虹を見る  
白雨 旋 晴れて激風 無し  
偃蹇たる彩橋 間 首を闊める  
高く横たわる七色 天空を仰ぐ

北の方角の山に近い最上川のあたりで、美しい虹を見る。

にわか雨も止んでたちまち晴れ、強い風もみられない。

天高く、弓型にしためつたに見られない虹を、首を動かさずに見ている。

七色の虹が、空高く横たわっている大空で、いつまでも消えない美しいと、体を動かないで見上げている。

最水＝最上川。文虹＝美しい虹。白雨＝にわか雨。旋＝すぐに。激風＝激しい雨。偃蹇＝高いさま。彩橋＝虹。間＝しばらく。闊首＝とめる。天空＝大空。

## 世界の国々 ミクロネシア連邦 絶景100選1位と米との自由連合 青山 崇

南太平洋西部に位置し、東西3200km・南北1200kmの広大な海域に点在する600

70の島々からなっている。

ミクロは小さい、ネシアは島を意味し文字通りの国名である。

面積702km<sup>2</sup>（佐渡：

856km<sup>2</sup>）、人口11万ほどである。

首都はポンペイ島にあるパリキールで、30年ほど前、政府関係施設をつくり都市化したもので、それを除くと小さな村である。

スペイン・ドイツの植民地、第一次世界大戦後は日本の委任統治で、第二次世界大戦では南方侵略の根拠地となつた。

沈没した40隻の戦艦は多くの遺骨を抱え、今なお海底に眠つてゐる。

大戦で産業基盤が崩



## きびちょ

検査を急げ

ここ何日かの事だから決めつけられないが、右上がりが激しいじやないですか。しかも、

知事選が終わつた途端に100を超えて、この頃は200越えだぜ。

これが第2波になるんだからどうか専門家に聞くべきだが、専門家会議は無くしたんだつけ。

▲半年近くも知恵を寄せ集めてくれ、コロナを沈めてくれた彼らに、話もなく無くしたんだ

そうだけ。常識があるんですかねー政府には、代わりに作つたのが「分科会」と呼んでいたが、何の分科会なんダヤ。解らねーなー。

▲もつと解らねーのが、日毎に多く出ている感染者数に対する政府と

知事の態度というか姿勢というか・だ。俺には、早く抑え込もうといふ感じがしないんだ

ナ。一杯検査をした

から2000を超えたんだなんて・呑気に聞こえるぜ。当時の基準だつた2・5人を超えていると言つてるよ。

▲どこで感染したか分からない人が半分以上だという事は、それほど自覺のない感染者が広く居るという事だ。だから、なるべく早く多くの人からの協力で検査をすべきだ・との提言があつたはず。

▲新宿がどうの・池袋がこうの・夜の街はうんぬん・というよりは、そういう所で働く人も、そういう所で働く人にも、自覺のない感染者が居るという事なのでしょうや。

▲ここは自己負担なしで検査を急ぐことでしょ。早くそうしないと、日本にコロナがあるので五輪が開けないので

・という事にも。ま

・外国にコロナがあつても日本はきれいだから・の状態にならないとね。(石川)

観光の中心がジープ島(写真)。フジテレビ「世界の絶景100選」第1位となつた。

壊し経済的自立が進まず、海外援助に頼らざるをえなくなつた。

1986年、アメリカとの間に経済援助を条件に、「自由連合盟約(アメリカに軍事・外交権)を結び独立した。

経済からの脱皮とし、国家目標を海外援助計画を策定し、「いのちのリチャージ」(充足環境観光立国をキヤツチフレーズにし、従前からのアセアン諸国連合との友好を進めつつ自立を目指している。

